



Otrivin
Natural/Naturel
Soulagement de la
congestion sévère

ETPHAL027A

Info-produit
Ingédient médicamenteux (par vaporisateur) 0,05 % d'eau de mer (2,5 % de sel minéral)
Usages • Décongestionnant, • Soulage temporairement la congestion du nez et des sinus, causée par le rhume, les allergies ou la sinusite, • Aide à ramollir et à éliminer le mucus dans les cavités nasales et réduit la congestion en faisant sentir l'eau des membranes séchées, • Favorise temporairement l'évacuation des sinus nasales et des sinus.
Mises en garde
Ne pas utiliser • Si vous avez les oreilles ou le nez complètement bouchés, ou si vous avez une infection du front.
Lorsque vous utilisez ce produit • Une sensation de picotement temporaire est possible si les muqueuses sont très irritées, • Ne pas fumer, • Une infection risque de se propager si le vaporisateur est utilisé par plusieurs personnes, • Ne pas utiliser sans propulsoir nettoyeur, il faut utiliser ce produit avant d'administrer un autre décongestionnant nasal, • Surveiller les enfants qui utilisent le produit, • Éviter toute dépendance ni d'effet rebond.
Cessez d'utiliser et consultez un praticien de soins de santé • Si vous éprouvez un picotement, • Si les symptômes persistent ou s'aggravent, • Si vous ne constatez aucune amélioration après avoir tenté de sécher le nez, • Si les sécheresses deviennent excessives et s'accompagnent de saignements, • Si vous présentez d'autres signes ou symptômes de maladie comme la fièvre ou une otite.
Gardez hors de la portée des enfants.
Mode d'emploi Adultes et enfants (6 ans ou plus) : Il est suggéré d'utiliser le produit de 1 à 3 fois par jour, par besoin, • Ne frotter ni masser, • Maintenir l'applicateur dans une main et pencher légèrement la tête dans la direction opposée, • Vaporiser 1 ou 2 petits jets afin de nettoyer la narine, • Répéter les mêmes étapes pour l'autre narine, • Après utilisation, nettoyer et sécher l'applicateur. Remettre ensuite le bouchon protecteur.
Autres renseignements Contient sans pression, Ne pas mettre dans l'eau chaude ni près des radiateurs, poêles ou autres sources de chaleur. Ne pas jeter le contenant ni le jeté au feu, Conserver à la température ambiante.
Ingédient non médicamenteux Eau
Questions? • 888-788-1181

HALBON

Otrivin

Naturel

Soulagement de la congestion sévère

Jet modéré

2 en 1

Eau de mer à double action

- Élimine les mucosités
- Réduit l'enflure

Vaporisateur nasal de source naturelle contenant 2,5 % de sel d'eau de mer

Product Facts
Medicinal Ingredients (per spray) Seawater 0,05% (2,5% mineral salt)
Uses
• Decongestant, • Temporarily reduces nasal and sinus congestion caused by colds, allergies or sinusitis, • Helps loosen and thin mucus in congested nasal passages and reduces congestion by drawing water out of swollen nasal membranes, • Temporarily promotes nasal and sinus drainage.
Warnings
Do not use • If nose or ears are completely plugged or in the event of ear infections.
When using this product • You may experience a temporary tingling sensation if mucous membranes are highly irritated, • Do not smoke, • Use of this container by more than one person may spread infection, • Use to its designed properties, use before using another nasal decongestant product, • Children should be supervised, • It is non-habit forming and causes no rebound effect.
Stop use and ask a health care practitioner if • You experience any discomfort, • Symptoms persist or worsen, • There is no improvement after you have tried to clear the nose, • Discharge is persistently thick and yellow or green, • You have other symptoms or illness such as fever or ear infection.
Keep out of reach of children.
Directions
Adults and Children (6 yrs +): recommend use is 1-3 times daily, as required • Tilt the head if necessary, • Insert applicator into one nostril, tilt head slightly in the opposite direction, • Spray 1 or 2 short bursts to cleanse the nostril, • Repeat in the other nostril, • After use, clean and dry the applicator and put the protective cap back on.
Other information
Contents under pressure. Do not place in hot water or near radiators, stoves or other sources of heat. Do not puncture or incinerate container. Store at room temperature.
Non-medicinal ingredients
Eau
Questions?
• 888-788-1181

HALBON

Otrivin

Naturel

Sévère Congestion Relief

Moderate Stream

2 en 1

Dual Action Sea Water

- Clears mucus
- Reduces swelling

Naturally sourced nasal spray
2.5% sea salts from natural sea water

ADULTES ET ENFANTS DE 6 ANS OU PLUS
PRÉPARATION NON MÉDICAMENTEUSE

100 mL
NPN 80443827

ATTENTION
LE CONTENANT PEUT EXPLOSER S'IL EST CHAUFFÉ

Halbon Canada ILCSSE, Mississauga, ON L5R 4B2
Trademarks owned or licensed by Halbon, /
M. de c. obtenues ou utilisées sous licence
par Halbon.
©2024 Halbon et Boenox. / Halbon ou son
conjointes ou filiales.

ADULTS AND CHILDREN 6 YRS+
NON-MEDICATED FORMULA

100 mL
NPN 80443827

CAUTION
CONTAINER MAY EXPLODE IF HEATED



0 58478 11044 8

EXP:
LOT:





Soulagement de la congestion sévère
Otrivin
Natural/Naturel
Severe Congestion Relief

ETPHAL027A

Info-produit
Ingédient médicamenteux (par vaporisation) 0,05 % d'eau de mer (2,5 % de sel minéral)
Usages • Décongestionnant, • Soulage temporairement la congestion du nez et des sinus, causée par le rhume, les allergies ou la sinusite, • Aide à ramollir et à éliminer le mucus dans les cavités nasales et réduit la congestion en faisant venir l'eau des membranes muqueuses, • Favorise temporairement l'évacuation des sinus nasales et des sinus.
Mises en garde
Ne pas utiliser • Si vous avez les oreilles ou le nez complètement bouchés, ou si vous avez une infection du front.
Lorsque vous utilisez ce produit • Une sensation de picotement temporaire est possible si les membranes sont très irritées, • Ne pas fumer, • Une infection risqué de se propager si le vaporisateur est utilisé par plusieurs personnes, • Ne pas utiliser sans propriété s'entendre, il faut utiliser ce produit avant d'administrer un autre décongestionnant nasal, • Surveiller les enfants qui utilisent le produit, • Éviter toute dépendance ni d'effet rebond.
Cessez d'utiliser et consultez un praticien de soins de santé • Si vous éprouvez un picotement, • Si les symptômes persistent ou s'aggravent, • Si vous ne constatez aucune amélioration après avoir tenté de sécher le nez, • Si les sécrétions deviennent épaisses et jaunâtres ou verdâtres, • Si vous présentez d'autres signes ou symptômes de maladie comme la fièvre ou une otite.
Gardez hors de la portée des enfants.
Mode d'emploi Adultes et enfants (6 ans ou plus) : Il est suggéré d'utiliser le produit de 1 à 3 fois par jour, par besoin, • Une respiration si nécessaire, • Retirez l'applicateur dans une main et pincez légèrement la tige dans la direction opposée, • Vaporiser 1 ou 2 petits jets dans le nez, • Répéter les mêmes étapes pour l'autre narine, • Après utilisation, nettoyer et sécher l'applicateur. Remettre ensuite le bouchon protecteur.
Autres renseignements Contient sans pression, Ne pas mettre dans l'eau chaude ni près des radiateurs, poêles ou autres sources de chaleur. Ne pas jeter le contenant ni le jeté au feu, Conserver à la température ambiante.
Ingédient non médicamenteux Eau
Questions? • 088-788-1181

Otrivin
Natural
Soulagement de la congestion sévère
modéré
2 en 1
Eau de mer à double action

- Élimine les mucosités
- Réduit l'enflure

Vaporisateur nasal de source naturelle contenant 2,5 % de sel d'eau de mer

Product Facts
Medicinal ingredients (per spray) Seawater 0,05% (2,5% mineral salt)
Uses
• Decongestant, • Temporarily reduces nasal and sinus congestion caused by colds, allergies or sinusitis, • Helps loosen and thin mucus in congested nasal passages and reduces congestion by drawing water out of swollen nasal membranes, • Temporarily promotes nasal and sinus drainage.
Warnings
Do not use • If nose or ears are completely plugged or in the event of ear infections.
When using this product • You may experience a temporary tingling sensation if mucous membranes are highly irritated, • Do not smoke, • Use of this container by more than one person may spread infection, • Due to its decongesting properties, use before using another nasal decongestant product, • Children should be supervised, • It is non-habit forming and causes no rebound effect.
Stop use and seek a health care practitioner if • You experience any discomfort, • Symptoms persist or worsen, • There is no improvement after you have tried to clear the nose, • Discharge is persistently thick and yellow or green, • You have other symptoms or illness such as fever or ear infection.
Keep out of reach of children.
Directions
Adults and Children (6 yrs +): recommend use is 1-3 times daily, as required • Blow the nose if necessary, • Insert applicator into one nostril, tilt head slightly in the opposite direction, • Spray 1 or 2 short bursts to cleanse the nostril, • Repeat in the other nostril, • After use, clean and dry the applicator and put the protective cap back on.
Other information
Contents under pressure. Do not place in hot water or near radiators, stoves or other sources of heat. Do not puncture or incinerate container. Store at room temperature.
Non-medicinal ingredients
Water
Questions?
• 088-788-1181

Otrivin
Natural
Severe Congestion Relief
modéré
2 en 1
Dual Action Sea Water

- Clears mucus
- Reduces swelling

Naturally sourced nasal spray
2.5% sea salts from natural sea water

ADULTES ET ENFANTS DE 6 ANS OU PLUS
PRÉPARATION NON MÉDICAMENTEUSE
100 mL
NPN 80443827
ATTENTION
LE CONTENANT PEUT EXPLOSER S'IL EST CHAUFFÉ

Hälkon Canada (L.C.S.R.) Mississauga, ON L5R 4B2
Trademarks owned or licensed by Hälkon, /
M. de c. obtenues ou utilisées sous licence
par Hälkon.
©2024 Hälkon or Boehringer / Hälkon ou son
concessionnaire Boehringer.

ADULTS AND CHILDREN 6 YRS+
NON-MEDICATED FORMULA
100 mL
NPN 80443827
CAUTION
CONTAINER MAY EXPLODE IF HEATED



0 58478 11044 8

EXP:
LOT:

